

Fraktion PRO HEMSACH

Fraktionssprecherin: Marlies Drissler, Kiefernweg 19, 69502 Hemsbach
Telefon: 06201-492089, Fax: 06201-492099,
E-Mail: mail@marlies-drissler.de



Herrn Bürgermeister Jürgen Kirchner
Stadt Hemsbach
Schloßgasse 41
69502 Hemsbach

Inhalt/Thema des Antrages: Die Fraktion PRO HEMSACH stellt den Antrag, den Konzeptentwurf mit Kostenschätzung für ein neues Domizil unseres Bauhofes dem Gemeinderat, vor der Haushaltsberatung, zur Diskussion und Beratung vorzulegen.		Datum: 23.09.2020
Antragsnummer: GR-150-2309-20	Antrag zur Gemeinderatssitzung am: 19.10.2020	
<p>Am 27.11.2019 hat Herr Reinhard vom Fachbereich 2 in beeindruckender Weise den Gemeinderäten die vielfältigen Arbeiten und Anforderungen an den Bauhof vorgestellt. Dabei erläuterte Herr Reinhard die Probleme des heutigen Standortes in Bezug auf das Unterstellen von Gütern und Gerätschaften, aber auch die Problematik der vorhandenen Räumlichkeiten welche den Mitarbeitern des Bauhofes zur Verfügung stehen. Um bessere Bedingungen für das Personal und die Gerätschaften zu erhalten war vereinbart worden, zu prüfen, wie ein neues Domizil für den Hemsbacher Bauhof auf dem Gelände der Stadt westlich der Autobahn aussehen könnte. Die Mitarbeiter hatten sich umliegende moderne Bauhöfe von Nachbargemeinden angeschaut und schon gedanklich die ersten Ideen einer möglichen Umsetzung auf dem städtischen Gelände entwickelt.</p> <p>Man ist so verblieben, dass diese ersten Gedanken in einen Entwurfsplan münden sollten. Dabei sollten die verschiedenen „Randbedingungen des Grundstückes“ mit in Betracht gezogen werden. Auf der Basis bereits realisierter Bauhöfe sollte eine grobe Kostenschätzung vorgenommen werden. Dieser Entwurf mit grober Kostenschätzung sollte dem Gemeinderat vorgelegt werden.</p> <p>Bis heute, 10 Monate später wurde dem Gemeinderat dieser Entwurfsplan mit Kostenermittlung noch nicht vorgelegt.</p> <p>Pro Hemsbach beantragt, vor Aufstellung des Haushaltes, diese Konzeptgrundlage dem Gemeinderat zur Diskussion und Beratung vorzulegen. Außerdem sollte der Leiter des Bauhofes in dieser Sitzung anwesend sein und dieses Konzept nochmals allen Gemeinderäten vorzustellen.</p>		
Fraktion PRO HEMSACH	Seite 1 - 1	Unterschrift: Marlies Drissler